

TALLER DE ALTZA.CON

El Plan de Desarrollo Comunitario de Altza es una experiencia concreta de participación ciudadana. Se busca transformar la realidad para conseguir una mejora de la calidad de vida, mediante la implicación de los vecinos/as, profesionales y administración.

En este punto del proceso, el próximo sábado 27 de marzo se realizará el Taller de Altza.Con. El objetivo de éste es triple:

- ◆ crear un espacio de encuentro e intercambio de ideas;
- ◆ reflexionar sobre los recursos, las necesidades y aspectos positivos de Altza como potencialidad para su desarrollo;
- ◆ elaborar, consensuar y priorizar futuras líneas de actuación a trabajar en el marco del Plan de Desarrollo Comunitario, en los diferentes ámbitos temáticos: cultura, educación, deportes, urbanismo, participación, asociacionismo, desarrollo económico, formación,....

Los participantes en el Taller son elegidos de manera que representen las diferentes visiones y vivencias de Altza. Así, se implica a todos en el futuro de esta comunidad: tanto vecinos/as asociados/as y no asociados/as, como los técnicos/as y los profesionales de Altza y del municipio y los responsables de la toma de decisiones en el ámbito municipal.

El Taller pretende crear un clima de trabajo constructivo y agradable en el que todos los participantes tengan las mismas oportunidades de dar su opinión. Al mismo tiempo, se persigue la eficacia en el proceso, consiguiendo resultados y consensos en un breve espacio de tiempo. Por esta razón, es clave la presencia de todos los participantes en cada uno de los momentos de la jornada.

Las sesiones de trabajo se desarrollaran de manera que todas las ideas y visiones propuestas por los asistentes queden reflejadas, utilizando diferentes dinámicas participativas para el debate y el consenso, así como en la priorización de líneas de actuación.

Taller de Altza.Con
27 de Marzo de 2004
Casa Casares
10,00 h - 18,30 h.